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Un sacerdote que
evangeliza a través
de los títeres

El P. Carlos Palos Peñarroya,
estimulado por el ejemplo de
San Juan Bosco y de otros
grandes santos formadores de
jóvenes, evangeliza a los más
pequeños a través de un
divertidos títeres.
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Carlos Palos, sacerdote numerario
del Opus Dei, seducido y
acompañado por Richard, un títere
de gran cabeza y poderosa
personalidad, ilustra sobre la
perenne novedad del evangelio a los
alumnos más jóvenes que se
encuentra a su paso, bien en las
redes sociales o bien en el colegio
Bell-lloc, de Girona, ciudad donde
reside.

¿Por qué decidió evangelizar a los
niños (y adultos) a través de los
títeres?

Me impactó la carga catequética del
ventrílocuo Miguel Mora, conocido
por “Coco y su pandilla”, la
profundidad de sus personajes y sus
historias de redención: sus
personajes ascienden hacia Cristo
desde las profundidades.

No se trata tanto de presentar el
Evangelio atractivo, pues el
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Evangelio es atractivo en sí, si no
de un método pedagógico y ameno.

Efectivamente. Lo mío es el
envoltorio. Habitualmente nos
fijamos en el envoltorio al adquirir
un producto, en la apariencia.
Después el contenido puede
decepcionar o sorprender
positivamente. Intento ser un
envoltorio atractivo para un
producto, el Evangelio, que es
infinitamente mejor pero que, en
demasiadas ocasiones, es presentado
con un envoltorio deficiente.

Háblenos de la importancia de
formar a los niños desde pequeños
en los grandes ideales del mensaje
de Cristo.

Si Cristo ha dado su vida por mí, yo
tengo que darla por Él. Y no hay nada
más bonito y entusiasmante que dar
la vida por Jesús y los demás. Si
reducimos a Jesús a un simple ser



buenos, buenecillos por decirlo así,
estamos deformando el Evangelio.

¿Qué frutos ha percibido en todo
este tiempos en los más pequeños?

Con los más pequeños disfruto, pero
no soy capaz de contabilizar los
frutos de mis incursiones. En
realidad solo soy un factor más
dentro de la comunidad educativa.
La profesora de infantil puede más
que yo, y la familia muchísimo más.
Pero me siento privilegiado por
poder tocar el alma de esas
criaturitas y transmitirles ilusión y
amor a Jesús.

También a algún adulto le puede
ayudar…

Cuando veo un niño, con su padre,
ilusionados ambos con la
visualización de uno de mis vídeos,
pienso que si el niño es bueno, el
padre es doblemente bueno, pues
más allá de tantas cosas que ha



vivido, mantiene la fe y disfruta
aprendiendo junto a su hijo.

Para finalizar comparta el enlace
de su canal y díganos por qué
merece la pena entrar y
difundirlo…

Pienso que quienes tenemos “el
tesoro infinito, la margarita
preciosísima” del evangelio tenemos
que estar dispuestos a “hacer el pino
con las orejas” para mostrar esa
riqueza. San Juan Bosco hacía de
saltimbanqui para atraer a los niños
de la calle y fray Angélico pintaba de
rodillas. Jesús se merece los mejores
espectáculos y los mejores artistas,
entre otras cosas, porque Jesús es la
mayor fuente de arte y belleza que
existe.

Javier Navascués Pérez
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